



La calificadora da sus pronósticos.

FITCH RAITINGS

Pegará al crecimiento la baja del crudo

[MARGARITA JASSO BELMONT]

■ El crecimiento económico de México para 2015, proyectado en 3.6 por ciento, podría afectarse como consecuencia de la caída reciente en los precios del petróleo que afectan los ingresos públicos estimados por el gobierno federal, alertó la calificadora Fitch Ratings.

En su reporte sobre las perspectivas para 2015, el organismo reconoció que el dinamismo de la actividad económica está en riesgo debido a una dependencia "fuerte" de los ingresos del sector público en el petróleo.

"Fitch considera que los riesgos para el país emanarán principalmente de los factores externos como la caída en el precio del petróleo y el crecimiento económico de Estados Unidos", señaló.

Además consideró que la crisis social que actualmente enfrenta el país por violencia, inseguridad y casos como el de Ayotzinapa, afectarán el desarrollo de proyectos, así como también el ingreso de la inversión extranjera directa; por ello recomendó a las autoridades impulsar medidas que garanticen la confianza en México.

En este sentido, la calificadora resaltó las ventajas que podría tener la implementación de las reformas estructurales aprobadas desde el 2013, entre las que destacan la energética, la financiera y la de telecomunicaciones.

"Conforme aumente el impacto de las reformas estructurales aprobadas recientemente, se esperará un crecimiento mayor al 3.6 por ciento. Sin embargo, el beneficio de estas iniciativas se sentirá en el mediano plazo", aclaró.

En el caso de la reforma energética, Fitch confió en que la transformación de Pemex en una empresa productiva del Estado abre oportunidades de inversión.